

Fecha: 13-09-2023

Medio: La Tribuna

Supl. : La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: **Funcionarios de la salud: "Usuarios serán los que se verán más perjudicados"**

Pág. : 8

Cm2: 358,5

Tiraje:

3.600

14.800

Lectoría:

Favorabilidad:

No Definida

POR DESPIDOS DE FIN DE LA EMERGENCIA SANITARIA POR COVID-19:

Funcionarios de la salud: "Usuarios serán los que se verán más perjudicados"

Llamaron al Gobierno a destinar los recursos a los funcionarios del complejo asistencial de Los Ángeles para que ninguno deba ser despedido.

Jorge Guzmán B.
prensa@latribuna.cl

Funcionarios del Servicio de Salud de Biobío se volvieron a manifestar la jornada de ayer, debido al despido de los trabajadores de los recintos asistenciales, con motivo del fin de la emergencia sanitaria por Covid-19.

Al ser consultado por diario La Tribuna, uno de los voceros de los funcionarios de los recintos asistenciales, Cristián Adrián Cáceres, dijo que "nuestra Confederación

Nacional llamó a paro nacional por el 12 y 13 de septiembre".

Las razones de lo anterior serían "el despido de los honorarios Covid, funcionarios que han estado en toda la pandemia, más de tres años trabajando y que ahora les avisaron que se tienen que ir, son casi 7.000 funcionarios a nivel nacional y obviamente eso nos afecta y tiene un impacto en la

comunidad, que lo verá reflejado en las listas de espera".

El representante gremial alertó que "funcionarios de cirugía de nuestros pabellones y de



MARCHA REGISTRADA en el centro de Los Ángeles.

todos los servicios serán removidos. El impacto es transversal, siendo el usuario el más damnificado".

El trabajador de la

salud dijo que "esperamos que el Gobierno central y el ministro de Hacienda coloquen más plata y que ningún funcionario sea despedido. Todos los

funcionarios de la Salud son fundamentales". "Más de 6.300 a nivel nacional impactará en todos los hospitales de Chile y a nosotros como complejo

asistencial nos afecta con el despido de 250 funcionarios aproximadamente, de todas las unidades", detalló el funcionario del servicio de la salud.